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8_82_B2_E9_83_A8_E5_c123_281636.htm 教育部副部长张保庆2

日在网上回答问题时说，教育部历来是坚决反对教育产业化

的，因为教育是一个要体现社会公平的最重要的部门，教育

是一种崇高的公益事业，对凡是能够接受教育的人都要提供

教育，所以将教育产业化违背了我们的办学宗旨，也违背了

我们的办学方针，也直接违背了人民群众的利益。可以说，

直接违背了我们社会主义制度的一个根本原则

。document.write("").ad_dst = ad_dst 1. 所以产业化的问题，我

们教育部是坚决反对的，是绝对不能把教育产业化的，教育

产业化了，就毁掉了教育事业了。 但是同时我也不能否认，

这种思潮在一些地方，在一些领导者那里，在一些学者那里

是有的，有一些人现在都在鼓吹这个东西，比方说，我最近

发现有个别地方把好的初中、好的高中，以改制的名义卖掉

了，卖给私人了，这就是这种错误思想的直接原因，这个我
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